



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



11/08/2023

LEGISLATIVO

Fijan postura aspirantes del Frente Amplio por México

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- En el arranque de la segunda fase para elegir al candidato presidencial del llamado Frente Amplio por México, hoy hubo un foro donde no se pudo debatir, porque la ley no lo permite. En el evento estuvieron los cuatro aspirantes que pasaron a la segunda etapa, Beatriz Paredes y Enrique de la Madrid, del Partido Revolucionario Institucional; Santiago Creel y Xóchitl Gálvez del Acción Nacional, donde fijaron su postura sobre la seguridad en el país, esto en el hotel Fiesta Americana de Paseo de la Reforma. Después de este foro, se eliminará a otro aspirante.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5963?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5963&authkey=!ADoJcf8bhWw4RI&ithint=video&e=07uOqb>